



elperiodico.com/EDARAGON

14/11/00

El número de diabéticos se duplicará en diez años

- Hoy se celebra una jornada reivindicativa

EL PERIODICO

Zaragoza

La diabetes es una enfermedad crónica que actualmente afecta a 2,5 millones de españoles y que en la próxima década "**podría duplicarse**", según explicó ayer un experto de la Unidad de Diabetes del Grupo Bayer, Angel Ocón. Diversos estudios sobre esta alteración crónica apuntan a que "**existen unas proyecciones increíbles de esta enfermedad de cara a los próximos años, ya que alrededor del 50% de los diabéticos desconoce su enfermedad**".

Coincidiendo con el Día Mundial de la Diabetes que se celebra hoy, Angel Ocón instó a los posibles afectados "**a someterse a un control de sangre, porque cuanto antes se les detecte la diabetes, mejor**". Un retraso extremo puede provocar "**amputaciones de los miembros inferiores**".